

◆学校農業クラブ全国大会出場！

ひょうごまちなみガーデンショーで展示した作品が、学校へ帰ってきました。玄関に展示しています。



10月23日(水)、24日(木)に第75回日本学校農業クラブ連盟全国大会(令和6年度岩手大会)が開催され、本校からは森と食科3年生の埴岡天翔さんが農業鑑定競技会(森林分野)に出場し、森と食科2年生坂元絢美さんがクラブ員代表者会議に参加しました。

出場が決まってからは、宍粟市長を表敬訪問し激励の言葉をいただいたり、神戸新聞に頑張っている様子を取り上げていただいたりしました。

農業鑑定競技では、レベルの高い問題も多くありました。入賞することはできませんでしたが、自分の力を試し、またクラブ員同士交流をすることも出来てとても良い経験となりました。

最終日の大会式典では、最優秀賞に輝いたプロジェクト発表、意見発表が披露されました。参考になる取り組みや意見発表で、今後の励みになりました。



▲宍粟市長を表敬訪問



▲取材の様子



▲岩手に到着!!



▲全国各地で選ばれた農業クラブ会員が一堂に集いました! ◆



▲記念撮影



薬物乱用防止講演会

10月11日(金)に、本校学校薬剤師の縣先生にお越しいただき、薬物乱用防止講演会を実施しました。喫煙における健康被害と次世代禁煙治療法のお話からはじまり、薬物の危険性について詳しく説明していただきました。中高生の薬物事件を多く紹介され、決して他人事ではないと話されました。近年急増しているオーバードーズなども身近に潜む薬物乱用にあたるとし、注意を促していただきました。



▲講演会の様子



▲生徒代表謝辞

教育類型氷ノ山登山

10月20日(日)、教育類型1年生11名が氷ノ山登山を行いました。氷ノ山は、標高1500m以上の兵庫県の最高峰の山です。前日に雨が降っていたため、気温がとても低く足元も濡れていました。途中、心が折れそうになりながらも互いに声をかけながら、協力して登りました。また、講師の高科さん(宍粟山岳ガイド協会)から、自然の知識や、緊急時の対処などについて教えていただきました。



▲高科さんからの話を真剣に聞いています



高速道路SAにおける高校生メニュー開発表彰式

10月22日(火)、高速道路サービスエリアにおける高校生メニューの開発の表彰式が本校で行われました。「兵庫のあっさりしらす丼」(上田愛翔さん、廣居初奈さん考案)が、最優秀賞を受賞し、「かき牡蠣定食」(有岡大雅さん、岸本悠希さん考案)と、「だし香るタコ入り天津飯と播州百日鶏の油淋鶏セット」(福本煌さん、中田禅さん、藤原陸翔さん考案)の2品も優秀賞に選ばれました。最優秀賞の「兵庫のあっさりしらす丼」(税込1,400円)は11月1日～令和7年3月末日まで加西SA(上り線)で提供されます。ぜひご賞味ください。



▲表彰の様子



▲最後に記念撮影

<11月後半の予定>

- 16日(土) 全統プレ共通テスト(3年②)
- 17日(日) 英語検定2次
- 19日(火) 高大連携プログラム 関西福祉大学訪問(2年希望者)
- 20日(水) 消費者教育講演会(3年)
- 21日(木) 関西育種場見学(森林環境類型2年)
- 23日(土) 勤労感謝の日
山高街の駅 もみじ祭り
- 25日(月) インターンシップ報告会(森と食科2年)
- 27日(水) 献血講演会(3年)
- 29日(金) 教育相談(3~5限)

